Ce fut sous Jacques I d'Angleterre (Jacques VII d'Ecosse) qu'eut lieu l'attentat de Guy Fawkes, dont (au dire du cable transatlantique) on a voulu, au commencement de ce mois, donner une nouvelle édition, au parlement anglais. C'est de cet attentat de Guy Fawkes que date un usage, encore en vigueur aujourd'hui, qui veut que le grand chancelier fasse solennellement le tour des caves du parlement chaque fois que S. M. doit s'y rendre pour les cérémonies de l'ouverture et de la prorogation des chambres etc.

Un jeune dandy anglais arrive dans un hôtel où l'on parle le français. Est-ce à Rimouski, à Cacouna, à Kamouraska? Peu importe, cela n'y fait absolument rien; il suffit de savoir que l'hôtel est plein, que chaque lit contient deux dormeurs.

- Vous pouvoir pas trouver un place pour moi? dit l'Anglais à un des garçons de l'hôtel.
- Il y a bien Monsieur, répond le garçon, un lit qui n'est occupé que par un seul voyageur; mais, ajoute-t-il, c'est......c'est un nègre!

L'Anglais fait une grimace magnifique, s'assied sur un bane et se met à cogner des clous. Au bout d'un quart d'heure, n'y pouvant tenir:

— Allez demander à M. le nègre, dit-il, s'il vouloir que je coucher dans le lit de loui.

Le nègre consent. Voilà notre dandy qui se débotte d'un air superbe. Puis d'un geste dédaigneux et avec une voix de corbeau:

— N'oubliez pas, dit-il au garçon, de bien cirer moi, et de réveiller moi demain à quatre heures dans le matin.

- Yes sir !

Ah! mon enflé de Corkney avec tes grands airs! ajoute le garçon à voix basse, je vais te prendre au mot; je te circrai, toi, pas tes bottes!